

Der BA 18 möge die MVG auffordern ein spezielles Ticket für die Wintermonate ins Leben zu rufen

Begründung:

Immer mehr Münchner Bürger und Bürgerinnen fahren im Sommer mit dem Fahrrad und nutzen in diesen Monaten den MVG nicht. Anders ist es in den Wintermonaten November, Dezember und Januar, da steigen viele vom Fahrrad auf das Auto um.

Um für dieses Klientel den öffentlichen Verkehr attraktiver zu gestalten, wäre ein sogenanntes "Winterticket" mit speziellen Konditionen eine gute Möglichkeit den MVV gezielt zu nutzen.

Mit freundlichen Grüßen

Melly Kieweg

089 21088604

Mail: [mellykieweg@gmx.de](mailto:mellykieweg@gmx.de)

bei Fragen zur BürgerInitiative und Kunstforum: [mehrplatzzumleben@gmx.de](mailto:mehrplatzzumleben@gmx.de)

Internet.: [www.mehrplatzzumleben.de](http://www.mehrplatzzumleben.de)